

Local

La asociación Hyla crea una nueva charca



El Raspeig
La asociación sanvicentera Hyla ha creado un segundo punto de agua en la reserva que tiene situada en la zona del Moralet , debido a que el primer punto de agua creado dentro de los premios

Volcam 2008 se ve afectado por la instalación del gasoducto de alta presión.

Esta segunda charca está a unos 30 metros de distancia de la anterior y no se vera afectada por el trazado del

gasoducto, ni por la futura ampliación del mismo. La aceptación de este punto de agua por parte de la fauna ha sido inmediato pues antes de que estuviera finalizada por completo, ya contaba con varias puestas de anfibios gracias a las lluvias del mes de febrero.

Para llevar a cabo este nuevo punto, la asociación ha contado con la con la colaboración Enagas S.A., empresa encargada de la creación y mantenimiento del gasoducto, cuyos responsable se han mostrado, desde un primer momento, interesados en buscar la solución que creara el menor impacto posible a la zona afectada.

Asimismo, para naturalizar la zona de servidumbre se han plantado especies arbustivas como adelfas, tamariscos y mirtos de diferentes portes. Las personas interesadas pueden visitar <http://www.hyla.es/Volcam/volcam.htm> donde están todas las actuaciones realizadas hasta la fecha en la reserva.